



**130819laa Lüneburg.** Mit neuen Kräften aber alten Schwächen holten sich die Treubund-Kicker im ersten Spiel eine ordentliche Packung ab. Viel wacher und hungriger wirken die Gäste der SV Eintracht Lüneburg. Und so war es nicht verwunderlich, dass der Gastgeber chancenlos 0:8 unterging.

Kaum hatten die zahlreichen Zuschauer ihre Plätze hinter dem Geländer eingenommen, da klingelte es schon im Kasten der MTV-Mannschaft. Da kann die Ansprache noch so motivierend sein; wenn sie dann schlafmützig zu Werke gehen nehmen sie sich selbst die Luft aus den Segeln. Und so war eigentlich schon nach zwölf Spielminuten und einem Zwischenstand von 0:3 jegliche Spannung aus dem Spiel genommen.

Es bleibt zu erwähnen, dass auch die MTV-Jungs vor allem in der 1. Halbzeit 3-4 sehr gute Chancen hatten. Der eine macht sie – die MTV-Jungs nicht.



**1. Punktspiel**  
**MTV Treubund II – Eintracht Lüneburg**  
**0 : 8 ( 0 : 3 )**

